

En 2056, une découverte inattendue vient bouleverser l'humanité.

Mystère sous les mers

Le 15 mai 2056, les ingénieurs et scientifique océanographe et océanologue présent commencèrent à préparer le grand départ depuis la base Alpha Delta 1 se trouvant au bord des cotes de San Francisco. La base Alpha Delta 1 est dirigé par une entreprise privé appelé SFAD (San Francisco Alpha Delta). Pour aller à cette base où se trouva le sous-marin, l'équipe devait y aller par bateau. Les équipes avait seulement 5 jours de préparation. Une fois les préparations terminées, tout fut près, l'oxygène, les vivres, les instruments et matériaux nécessaires. Enfin les deux scientifiques choisies pour cette mission étaient Océana Jacquet âgée de 28 ans était une femme petite, brune avec des yeux marron noisette ; le deuxième scientifique était Maelo Douce lui était âgé de 32 ans et était grand, châtain et aux yeux bleus. Le départ ce fût donc le 20 mai 2056, l'équipe et les deux scientifiques embarquât sur l'Espadon et le grand voyage commença.

Au bout de plusieurs jours de voyage à bord de l'Espadon ils arrivèrent enfin à destination des profondeurs de l'océan Atlantique. L'Espadon ayant atteint sa capacité maximum de résistance des profondeurs, Océana et Maelo se dirigèrent vers leur sous-marin le Nautilus, qui se trouvait à bord de l'Espadon. Ils partirent avec le Nautilus dans les profondeurs plus avancées. Arrivés au bout des fonds marins Océana et Maelo observèrent les alentours. Ils virent autour d'eux une algue qui était inconnue du monde d'aujourd'hui, ils décidèrent d'en prendre des échantillons pour les analyser à leur base. Plusieurs mois plus tard après avoir analysé cette algue de manière approfondie, les scientifiques découvrirent que cette algue avait les molécules pouvant soigner plusieurs maladies insoignables à ce jour. Ils appelèrent cette algue Mirtife Dans les jours qui ont suivi cette découverte ils, commencèrent à la prescrire comme médicament mais au fur à mesure que le temps passé ils se rendirent que les gens en devenaient addict. Ils ont tout essayé pour arranger se problème mais cela fut en vain. Une nouvelle drogue était arrivée.

Ils appelèrent cette nouvelle drogue la Braise elle transforma le physique d'un être humain, des plaques rouges apparaissaient, des brûlures comme celles des radiations, puis les pupilles se dissipa

puis finirent par disparaître et enfin au dernier stade, la mort. La maladie envahissait la terre et deux scientifiques américains furent sélectionnés pour accomplir comme missions de trouver un antidote contre la Braise. Au fur du temps et de l'évolution de cette maladie, différents scientifiques découvrirent que la maladie de la Braise provenait d'une algue inconnue à ce jour qu'ils nommèrent. Dhybillaciphre provenant des côtes Italiennes et que pour pouvoir créer un antidote, une hypothèse a été soumise ce qu'une autre algue appelée Mirtifte se trouvent dans l'océan Pacifique au bord du Canada serait potentiellement un antidote.

La première semaine s'était écoulée depuis le grand départ et l'équipage était bien déterminé à sauver l'humanité. Le lieu potentiel où se trouvait l'antidote était en profondeur mais l'espadon était pour le moment en surface. Donc il commença sa descente pour sa profondeur maximale qui était de 5521 mètres et l'antidote se trouvait environ à 7000 mètres de profondeur. Les deux scientifiques prirent le matériel qu'ils leurs fallait puis l'aventure pouvait enfin commencer.

Dans les profondeurs de l'océan, le Nautilus, petit sous-marin d'exploration, pouvant atteindre jusqu'à 9000 mètres de profondeurs, explorait les environs. Plus le Nautilus s'avança, plus les découvertes étaient fréquentes. Jusqu'à découvrir une espèce dite disparus depuis des milliers d'année, c'est "le Placodonte". Les scientifiques étaient émerveillés par cette créature jurassique, celle-ci nageait en rotation autour du Nautilus, ils prirent des notes sur leurs tablettes résistantes a tous contacts avec l'eau, puis continuèrent leur descente. Après quelques heures de descentes, ils arrivèrent à un endroit avec une paroi recouverte de verdure, les algues rhodophycées, et cet endroit était habité par une grande quantité de poissons de toute sorte d'espèce. Le Nautilus était équipé de capteurs thermiques sur la partie avant de celui-ci. Arrivés devant la paroi recouverte de verdure les capteurs thermiques se mirent à réagir avec des signaux sonores et leurs capteurs de courant réagit aussi plus violement que d'habitude.

Ils prirent leur courage à deux mains et décidèrent de foncer sur les algues rhodophycées. A peine entrés, les scientifiques découvrirent d'incroyables roches inconnues au jour d'aujourd'hui, elles étaient magnifiques, d'une couleur éblouissante vert émeraude et reflétait les phares du sous-marin. Ils savaient qu'ils s'approchaient du but, mais ils décidèrent de prendre un moment pour admirer la beauté des océans. Après une longue réflexion ils décidèrent de s'introduire dans la grotte. Les grandes algues se frottèrent, contre la paroi du Nautilus, et la vision n'était plus aussi claire. Les différentes créatures non-connues apparaissaient de gauche à droite sans de direction fixe, le bruit

des courants chantonait à leurs oreilles. Après 6 heures d'exploration de cette grotte les paysages étaient toujours les mêmes, quand tout d'un coup ils apercevaient la sortie de la grotte et virent une grande ombre sombre passée tout doucement devant eux. Par peur, les scientifiques se précipitèrent à ce qui leur semblait la sortie, ainsi arrivée, ils découvrirent un nouveau monde.

Ils découvrirent ce monde inconnu, doté de spectaculaires créatures de toutes sortes, certaines peuvent produire de la lumière, certaines peuvent produire l'électricité comme les anguilles électriques mais en revanche ces créatures sont fortement plus électrofilées. En avançant de plus en plus, ils découvrirent des créatures plus effrayantes les unes que les autres, certaines sont capable de produire du feu, d'autres peuvent atteindre les 25m de longueur. Les scientifiques étaient émerveillés, bouche bée devant cet écosystème nouveau. Leurs yeux brillaient tel des étoiles dans le ciel.

Après ces longues minutes d'égarement, ils se reprirent en main et continuèrent leur mission de trouver un antidote. Quand tout d'un coup, durant qu'ils étaient dans une sorte de forêt sous-marine des algues *Himanthalia elongata*. L'hélice du Nautilus se retrouvait bloquer à cause de ces algues. Le sous-marin se mit à couler sur une falaise sous-marine. Il retomba sur des rocher et provoquât donc un éboulement. Les rocher se mirent à dévaler la falaise à basse vitesse et ils retombèrent sur une très grosse créature en train d'hiberner. Cet éboulement marin réveilla la créature qui semblait mécontente.

Les deux scientifique Océana et Maelo réussirent à débloquent leur sous-marin des algues *Himanthalia elongata*. Ils réussirent à redémarrer et à reprendre leur voyage extraordinaire. En cherchant l'algue remède Mirtifte ils virent au loin un poisson lumineux et juste à côté une algue qui ressemblait fortement à l'antidote de la braise. Ils se dirigèrent donc vers cette algue et la compara avec celle qui se trouvait dans leur manuel de la flore marine. Ils se rendirent compte que la Mirtifte de leur manuel qui était la même que celles se trouvant juste devant eux. Océana et Maelo se préparèrent à récupérer l'algue mythique recherchée grâce aux pinces qu'avait le Nautilus et le mire dans un conteneur dépressurisé. Ils se décidèrent à remonter mais au moment de re-rentrer dans la grotte pour sortir ils virent grâce aux caméras arrière une sorte de gigantesque requin les suivirent. Affolés, Océana et Maelo mirent la nouvelle.docx nouvelle.docx vitesse pour sortir de la grotte, ils sortirent en trois heures au lieu de six à l'allée. Après quelques minutes, ils reprirent leurs esprits et furent soulagés, quand tout d'un coup, ils remarquèrent que cette créature forte ressemblante à un requin avait des difficultés à les suivre dans cette étroite grotte mais la créature réussissait quand même à en sortir. Grâce aux caméras se trouvant à bord du sous-marin le Nautilus les images furent

transféré à l'Espadon, où les archéologues qui se trouvaient à bord purent constater qu'il s'agissait d'un Mégalodon.

Océana et Maelo se lancèrent dans une course contre la montre, le Nautilus ne prit même pas le temps de s'arrêter à l'Espadon et s'en alla directement pour la base Alpha Delta 1. Le Mégalodon passant juste à côté de l'Espadon mangea ce dernier ainsi que ses passagers se trouvant à bord. Pendant ce temps, Maelo pilota le Nautilus et Océana en profita pour regarder dans les caméras arrière et vit le Mégalodon dévorer l'Espadon, abasourdie par cet événement, Océana fonda en larmes. Des milliers de questions se bousculèrent dans leur tête comme comment une telle créature pouvait-elle encore exister alors qu'elle était déclarée disparue depuis des millénaires.

Après de longues heures de trajets faites dans le silence à bord du Nautilus Océana et Maelo arrivèrent enfin à la base Alpha Delta 1 où ils préparèrent l'antidote contre la Braise. Une fois la mission terminée et l'antidote préparé. Après la distribution de l'antidote une partie de la population put être en partie sauvée. Au bout de plusieurs mois de prescription de cette algue ils se rendirent compte que les gens ne vieillissaient plus. Les médecins, les scientifiques et d'autres chercheurs furent des expériences et découvrirent que cette algue empêchait le vieillissement des personnes l'ayant prise. Plus tard dans la semaine les informations diffusèrent une nouvelle annonce fut prononcée sur le fait qu'une dizaine de navires furent disparus ces derniers jours en plein Océan pacifique sous une cause mystérieuse. La panique envahit les esprits des habitants. Océana et Maelo pensèrent immédiatement au Mégalodon et un nouveau calvaire commença.